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Liebe Haseldorfer Bürgerinnen und Bürger,  

ein ereignisreiches und aufregendes Jahr 2018 geht zu Ende. 

Im Rahmen unserer dörflichen Politik hat sich eine Menge getan. 

Nach einem engagierten Wahlkampf, in dem es uns schon 

gelungen ist, das Dorfentwicklungskonzept zu Gunsten der 

Bürgerinteressen zu beeinflussen, haben wir die Wahl im Mai 2018 

für die BfH entscheiden können und mit 6 Sitzen einen 

überraschenden Anteil im Gemeinderat erreicht. 

Seit Ende Juni arbeiten wir im Gemeinderat mit viel Unterstützung 

aus den Reihen unserer Mitglieder. 

Viele Dinge und Verpflichtungen wurden aus dem laufenden 

Betrieb übernommen, wie  

Situation in der Kita und Betreuungsklasse, Bauhof, Flutlichtanlage 

und Trainingsplatz Fußball, Brücke Grüner Damm, Amtsneubau, 

Gemeinschaftsschule Moorrege Neubau, An- und Umbau der 

Feuerwehrhalle. 

Auch Fehler sind uns passiert, aus unserer Unerfahrenheit in dieser 

neuen Verantwortungssituation. Dies bestärkt uns in unserer Arbeit, 

schließlich lernt man aus Fehlern für die Zukunft. 

Eigene Projekte haben wir auf den Weg gebracht; in der 

Zielvereinbarung mit der SPD wurden gemeinsame Ziele für die 

kommenden Jahre erarbeitet und festgelegt. 

Die Entwicklung des Dorfes soll vorangetrieben werden. Die Idee 

eines Multifunktionszentrums zur gesamtheitlichen 

Betrachtungsweise von Kita, Schule, Betreuungsklasse, Turnhalle, 

Sportplatz, Feuerwehrgebäude und Dorfgemeinschaftsräume ist 

angeschoben worden.  

Die Bemühungen um ein besseres Verhältnis zu den 

Nachbargemeinden und die daraus resultieren 

gemeinschaftlichen Interessen wurden aktiv und freundschaftlich 

vorangetrieben.  
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 Um die bestehenden Altlasten und auf uns zukommenden 

Aufgaben finanzieren zu können, war ein Beschluss zu einer 

Steuererhöhung unumgänglich. Alle Bürgerinnen und Bürger leisten 

hiermit einen Beitrag für die Entwicklung und Zukunft des Dorfes, 

und sichern damit auch die Bezuschussung durch Land und Bund, 

für die Leistung, welche das Dorf erbringen muss. 

 

Es liegen jetzt 6 aufregende und arbeitsreiche Monate hinter uns. 

Ich möchte mich bei allen Beteiligten für die Unterstützung, 

Mitarbeit und Engagement bedanken. 

Ich freue mich auf ein spannendes Jahr 2019, in dem wir 

Bürgerinnen und Bürger unsere Ziele weiter voranbringen. 

 

Ihre 

 

Gisela Speer 

 

Dezember 2018 


